

Abstract

Risto :Perubahan Struktur Sosial Budaya Masyarakat Bajo Desa Toropot Kec. Bokan Kepulauan Di Sulawesi Tengah. Kehidupan sosial di pandang sebagai suatu sistem, dimana keseluruhan bagian-bagian atau unsur-unsur yang saling berhubungan dalam suatu kesatuan. Pada hakekatnya kehidupan bersama manusia yang satu mempunyai hubungan dengan manusia yang lain di dalam berinteraksi. Manusia sebagai mhluk individu juga sebagai mhluk sosial yang membutuhkan uluran tangan dari manusia yang lain (saling membantu satu sama lain).

Proses kehidupan sosial ini berjalan dengan baik apabila di antara manusia yang satu dengan yang lain dapat saling memahami. Kita ketahui bersama bahwa di dalam kehidupan ini tidak semua kebutuhan, dan kepentingan manusia itu sama oleh sebab itu perlu ada pemahaman dar itipe-tipe individu yang ada dalam kelompok masyarakat. Keadaan seperti ini terjadi pula di DesaToropot.Dimana didalam kehidupan sehari-hari masyarakat mencerminkan adanya hubungan / interaksi yang kondusif, didukung sebagai persamaan yang sama antara masyarakat DesaToropot. Sehingga berdampak positif terhadap kehidupan social budaya masyarakat

Dalam proses kehidupan individu yang selalu berhubungan dengan lingkungan sosial, ia tidak dapat lepas dari lingkungan budayanya, norma, nilai, peraturan, pranata bangunan peralatan sampai pada pakaian yang melekat pada dirinya merupakan lingkungan budaya yang mempengaruhi kepribadian individu yang bersangkutan.

Perkembangan kebudayaan masyarakat yang ada di DesaTotopot berjalan dengan baik, hal ini dapat di lihat dari berbagai kegiatan yang di laksanakan oleh masyarakat yang berdomisili di desa toropot masyarakat yang mendiami desa ini pada umumnya SukuBajo, jadi desa toropot di huni oleh kalangan suku bajo dengan mata pencaharian nelayan. Adanya masyarakat yang berdomisili di desa toropot akan mempengaruhi kebudayaan yang ada di desatoropot, penduduk baru toropot merupakan penduduk yang berasal dari luar daerah misalnya, dari desa kokudang, bolokut, dindidbung, dan sebagainya. Budaya-budaya yang ada di desa toropot mengalami perubahan akibat timbulnya budaya dari masyarakat yang dating dari luar desa toropot, suku-suku yang ada di desa toropot bukan hanya suku bajo lagi teteapi sudah adas uku lain yang berdomisili di desa torpot misalnya suku bugis, Banggai danSaluan.